

RIANXO

El proyecto A Vila do Mañá será dado a conocer en Sao Paulo

El proyecto A Vila do Mañá, nacido como experiencia en Rianxo en diciembre del 2016 de la mano de la arquitecta Sandra González, será dado a conocer en la ciudad brasileña de Sao Paulo durante este mes. Esta experiencia, que también se ha desarrollado en Ribeira y A Pobra, está apadrinada por la Asociación para a Defensa do Patrimonio Cultural Galego, que preside Carlos Fernández Coto.

La mediación del área de Servicios Sociales permite aplazar un desahucio

La mediación del área de Servicios Sociais del Concello de Rianxo ha permitido aplazar, por un período de dos meses, el desahucio de una familia. El lanzamiento judicial para el desalojo de la familia estaba previsto para el próximo martes. Desde Stop Desahucios se indicó que las entidades bancarias implicadas en el proceso han accedido a mantener las negociaciones para que la familia siga en el piso.

RIBEIRA

La Policía Nacional investiga una agresión en la plaza Compostela

La Policía Nacional investiga una posible agresión, ocurrida esta semana en la plaza Compostela de Ribeira, en la que un joven sufrió heridas en la cabeza que motivaron su ingreso hospitalario. La denuncia fue puesta por un hermano de la persona lesionada, quien asegura que fue agredido sin haberse visto involucrado en ninguna pelea.



Miembros de la patronal y de Abanca, en Carnota. CEDIDA

CARNOTA

La patronal busca fórmulas para impulsar proyectos comerciales

La Asociación Carnotá de Empresarios, presidida por Olga Formoso, busca nuevas fórmulas para impulsar proyectos comerciales. Hace unos días, patronal y Abanca reforzaron su colaboración mediante la firma de un convenio que facilita el acceso a la consecución de créditos a autónomos y pequeñas y medianas empresas.

Solo dos políticos se sentarán desde el martes en el banquillo de la Orquesta

El supuesto amaño de obras a cambio de mordidas es el centro de la investigación

J. V. LADO

CEE / LA VOZ

La operación Orquesta, que desató un terremoto político con la detención el 31 de enero del 2011 de los alcaldes de Cee, Fisterra y Mazaricos, además de otros cargos electos y empleados municipales, llegará el martes a su punto culminante, el inicio del juicio oral, en el que los únicos políticos que se sentarán en el banquillo de los acusados van a ser el regidor de Cee, Ramón Vigo Sambade, y el que era su número 2, ahora alineado con el PP, Juan Bautista Areas Lestón. Las causas del resto de concellos, entre los que también estaba Corcubión, por supuesta corrupción política acabaron todas archivadas en los últimos meses.

Junto a Vigo y Areas se sentarán en el banquillo los dos empresarios considerados cabecillas de la trama, un arquitecto y el agente de orquestas, al que la policía le pinchó el teléfono en una operación antidroga, dando así lugar a las escuchas que desataron esta causa y también le pusieron nombre. El resto de imputados de Cee, entre los que había funcionarios y la actual teniente de alcalde, Pilar Iglesias, quedaron todos exonerados.

Hechos principales

Los hechos principales que se juzgan son el presunto cobro de mordidas por parte del alcalde y el entonces concejal de obras a cambio de adjudicarle obras a la empresa Daniel Ogando S. L., mediante el uso de procedimientos fraudulentos como primar criterios subjetivos o fraccionar contratos para poder dárselos a la ci-

tada constructora por el procedimiento negociado sin publicidad.

Además, los magistrados de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial deberán decidir si hubo falsedad documental en los manejos de Vigo con el agente de orquestas Jorge López, para conseguir una subvención de 30.000 euros de la Consellería de Cultura para las fiestas de la Xunqueira, que finalmente el Concello cobró en el 2010 después de presentar las facturas confeccionadas a medida por López y que, según la Fiscalía, son manifiestamente falsas.

Retirada de multas

El alcalde tendrá que responder también por la retirada de dos multas interpuestas por la Guardia Civil de Muxía a un conocido suyo el 19 de agosto del 2010, que implicaban la retirada de 10

puntos del carné. Presuntamente pidió a un agente de la Policía Local que se las llevase y, supuestamente, no se tramitaron. De hecho, las encontraron los agentes de la Policía Nacional cuando registraron el Concello.

Por todos esos asuntos, el más señalado es el regidor, Ramón Vigo, para quien la Fiscalía pide un máximo de veinte años de prisión, además de media docena de inhabilitaciones.

La falsedad documental de la subvención de Cultura le puede costar cinco años, la falsedad documental continuada de las fiestas, otros seis; el cohecho pasivo continuado por recibir dinero de los Ogando, seis más, y la infidelidad en la custodia de documentos de las multas, 3. Además le piden sanciones económicas e inhabilitación por el delito de prevaricación y por exacciones ilegales.



FEIRA DE INVERNO

Viamare reúne a 13 comercios en la cita ribeirense

La Feira de Inverno do Pequeño Comercio de Ribeira abrió ayer sus puertas, una jornada inaugural que contó con la visita del presidente de la asociación de empresarios, Antonio Miranda, y de los portavoces de todos los grupos de la corporación, así como del alcalde, Manuel Ruiz. Los concejales recorrieron los 13 puestos que integran esta tradicional cita con las gangas. La Feira de Inverno, emplazada en la carpa del Malecón, se clausurará el domingo a las 20.00 horas. Hoy, la apertura será de 10.00 a 22.00 horas. FOTO MARCOS CREO

Un toro bravo herido en una pata provocó el pánico entre los vecinos del lugar de As Taras

RIBEIRA / LA VOZ

Los vecinos del lugar de As Taras, en A Pobra, vivieron en la tarde de ayer un buen susto. Y es que a la aldea llegó poco después de las tres un toro bravo herido que obligó a los residentes a ponerse a cubierto. Según fuentes de la Policía Local, el animal tenía una herida de bala en una pata por lo que estaba muy dolorido.

El toro se metió en la huerta de una casa y en esos momentos una mujer que estaba en la

finca y su hijo debieron escapar para ponerse a salvo. Ante el peligro que corrían los vecinos, estos alertaron a los agentes policiales. El animal estaba enfurecido por lo que se dio aviado a unos ganaderos de la zona para intentar reducirlo. Al mismo tiempo, también se contactó con la policía de Boiro para que localizase al dueño.

Tras mucho tiempo intentándolo, pudieron cogerlo para meterlo en un remolque que se llevó su dueño.

La Policía de Rianxo tramitó tres denuncias a dueños de perros al detectar diversas irregularidades

RIBEIRA / LA VOZ

La Policía de Rianxo tramitó tres denuncias en las últimas jornadas a otros tantos propietarios de perros. En el primer caso se identificó al dueño de dos canes que habían atacado a otro en las proximidades de la playa de O Porrón. Los agentes comprobaron que los animales, que estaban sueltos, tenían irregularidades en la documentación identificativa del microchip.

Asimismo, una patrulla recogió a un perro abandonado en

Campo Maneiro que carecía de identificación. Los agentes lo registraron averiguar que el can procedía de Boiro e identificaron a sus dueños.

La tercera actuación estuvo motivada por una denuncia sobre el mal estado de una mascota. Los policías inspeccionaron el lugar en el que se encontraba y pudieron comprobar que estaba en unas condiciones inadecuadas y carente de refugio, por lo que elaboraron un informe detallando los hechos.